

VOX Y EL EMPLEO: ¿ALGO QUE OCULTAR?



Cuando leemos el programa de VOX sobre modelo productivo y situación socioeconómica, lo primero que nos salta a la vista es que no tienen ni una sola propuesta en materia de empleo. ¿Cómo es esto posible? Todos los grupos políticos tienen siempre en la boca la palabra “empleo”, pero para VOX no existe. Sin duda esto se debe a su falta de conocimiento y propuestas en el tema.

En el programa no hay menciones a la temporalidad, la precariedad, los bajos salarios y los problemas que experimentamos la gran mayoría de la población en nuestra vida laboral. Lo cual nos lleva a pensar que o bien están de acuerdo con la triste situación laboral de la mayoría de este país o que su propuesta sería tan desastrosa que ni la plasman en el programa.

Sus únicas propuestas se basan, una vez más, en bajar cotizaciones y dar ayudas a empresarios para que no paguen cotizaciones, cuestión que nos llevaría una vez más al problema de la financiación de la Seguridad Social.

Respecto a su planteamiento sobre el modelo productivo, aunque VOX habla en su programa y sus discursos de reindustrializar España, de construir un país con oportunidades y futuro, no hay propuestas que concreten estas medidas, lo que nos lleva una vez más a señalar sus propuestas como populistas y demagogas.

Si este tema te interesa, consulta nuestro análisis más detallado en www.voxcazados.es y da a conocer la cara oculta de VOX. Detrás de su demagogia y su radicalismo, se esconden políticas para que ganen los de siempre. No dejes que se salgan con la suya.

NO LES VOTES.

